

Querida población de Albalá ,

Hoy tengo sentimientos encontrados, pues me despido de cada uno de vosotros . Como enfermera, ha sido un honor y un privilegio haber podido cuidaros durante estos 6 años . Quiero aprovechar esta oportunidad que tengo ,para mandaros unas palabras de despedida.

Primero y ante todo, quiero agradeceros la confianza y las palabras de cariño que estoy recibiendo estos días . Me siento agradecida por haber tenido la oportunidad de ser parte de vuestro cuidado y bienestar.

Como enfermera, he intentado siempre ofreceros,todos mis conocimientos .

Aunque hoy me despido , quiero que sepáis que siempre llevaré conmigo los recuerdos y las lecciones aprendidas de esta experiencia.

Ha sido un verdadero honor trabajar en Albalá y estar a vuestro lado .

Os deseo a cada uno lo mejor , y os agradezco de corazón por haberme permitido ser parte de vuestra historia.

Con cariño, Montaña